

Orizaba.

La conducta prudente del general Negro ha dado por resultado que muchos individuos que militaban en las filas de la revolución, las hayan abandonado, volviendo al seno de sus familias en Orizaba.

Se habían presentado últimamente más de 30 soldados y, además, los individuos siguientes, que fungían de oficiales y surgentes:

Ciudadanos J. M. Pachoco, Luis Arriola, Nicolás Contreras, Marcelo Pérez, Francisco Olvera y Tomás Machorro.

Han sido nombrados consejeros del gobernador del territorio de Orizaba, los Sres. D. José María Bringas, R. P. D. José María Bezares, Lic. D. Ramón María Suárez, D. Guzmán Fernández y D. Fermín Apreza; y suplentes los Sres. D. Alonso Pérez, presbítero D. Manuel María Herrera, D. Francisco Vallejo, D. Francisco Colina Mendoza y D. Joaquín Molina.

Componen el ayuntamiento de la ciudad de Orizaba los Sres. presidente, teniente coronel D. José María Prado; regidores D. Francisco Mariscal, D. José María Pitonel, D. José María Mondizabal, D. Miguel Gómez, coronel D. Gregorio Uruñuela, teniente coronel D. Joaquín Cervantes, D. José María Morillo, D. Mariano Díaz y D. Domingo Ravelo.

Los miembros del consejo y del ayuntamiento tomaron posesión de sus respectivos cargos el 31 de Julio último.

Ha reaparecido en la escena periodística nuestro apreciable colega el *Orizabeño*.

La goleta "Star."

Parece que este es el nombre del buque norte-americano llegado últimamente á Veracruz.

Noticias de los Estados Unidos.

En carta de Nueva-Orleans fecha 22 de Julio último se nos comunican las que en seguida extractamos.

Seguiese hablando de la salida de 3,000 aventureros yankees en auxilio de los demagogos de México.

Lerdo había llegado provisto de los últimos manifiesto y decreto de Juárez contra los bienes eclesiásticos, y solicitó con hipoteca de estos un grueso préstamo; pero nada consiguió en Nueva-Orleans. Tampoco Gómez Fariñas y Lair habían conseguido un solo centavo en Nueva-York.

Walker se disponía á ir á Nicaragua con 200 y 300 hombres.

Se ignoraba el contenido de los pliegos llevados á Washington por el secretario de Mac Lane; pero había quien dijera que este diplomático no se muestra en sus despachos muy favorable á los rebeldes de Veracruz.

Habían llegado á Nueva-Orleans los ingenieros del camino de Tehuantepec, con motivo de la falta de pago de sus sueldos respectivos. Llevaron el plano de Huatulco, que según dicen, cedió Juárez á la compañía. El cónsul norte-americano en Minatitlán también había llegado á Nueva-Orleans.

Comonfort y Arriaga salieron para Liverpool el 6 de Julio á bordo del "Persia." Habían quedado en Nueva-York el general García Conde y D. Alfredo Bablot.

De Brownsville escriben á Nueva-Orleans que Vidaurri, convencido de que no ha de triunfar la causa constitucionalista en la República, insiste en su antigua idea sobre erección de la república de la Sierra-Madre. Parece que Garza toma parte en el proyecto.

AVISOS.

SE TRASPASA O SE ARRIENDA

Un dílar, con todo lo concerniente al dílar; está todo montado y puesto de nuevo, frente al Colegio de la "Bella Europa," Coliseo Viejo núm. 20 contestaría.

425-12 n-4

SE ARRIENDA

Un piso cómodo y sin traspaso una bonita vivienda enteramente independiente, con cielos rasos, agua propia repartida en los puntos convenientes y otras variadas comodidades, Flamenca núm. 5.

424-15 n-4

Beneficio á los tenedores de bonos.

Donde el lunes 8 del actual queda establecida, en la calle del Angel núm. 2, una agencia para la compra y venta de bonos.

437-8 n-1

JUZGADO 2º DE LO CIVIL.

El señor Juez 2º de lo civil Lic. D. Manuel Díaz, ha mandado que por el presente se convoquen a los que se crean herederos del fallecido D. Juan Calvino, ciudadano español, para que dentro de quinientos días contados desde aquél en que se publicó este aviso, se presenten á demandar sus derechos, bajo el apercibimiento de lo que hubiere lugar si no lo vieran.

Méjico, Agosto 6 de 1859.—Por mi compañero D. Francisco Calpíz, Ignacio Burgos, escribano público.

408-3 n-1

VENTA DE PRENDAS.

El día 16 del presente mes se venderá la venta de las prendas cumplidas que existen en la máquina de Victoria y Puente del Santísimo lo que se avisa al público para conocimiento de los interesados.

Méjico, Agosto 6 de 1859.—Francisco Fernández.

431-8 n-4

UNA CASA EN TACUBAYA.

El señor Juez Lic. D. Manuel Díaz Zambrano, ha mandado se proceda á vender en subasta pública una casa, ubicada en la villa de Tacubaya, en la esquina de las calles del Árbol Bendito y Nuestra Señora del Pueblito, y vendrá por el perito D. José María Alvarez en la cantidad de 2,181 pesos 41 centavos, señalando para la tercera subasta con calidad de remate, la mínima del día 10 del presente á las doce, en el oficio del que subscribió.

Méjico, Agosto 19 de 1859.—Antonio Ferreira, escribano público.

433-3 s-3

SRES. REDACTORES DE LA "SOCIEDAD."

Su casa, Agosto 5 de 1859.

Muy señores míos:—El anuncio que tenemos el honor de dirigir á vdes. para su inserción, tendo á manifestar los efectos producidos en diversas personas, por la administración de remedios consejados por la ciencia homeopática, admitida en la corte Europa y establecida con cátedras, hospitales y hasta congreso en París, compuesto de doctores muy respetables que asiduamente se ocupan en las cuestiones más importantes, y que tocan directamente á la humanidad doliente.

"Se Sophie á todos los que han sido curados por la homeopatía en esta capital, hagan la correspondiente publicación por los periódicos, para que el público forme correcto juicio sobre la verdad de los hechos, en que se hallan interesados el país y la humanidad misma."

Queden de vdes. afectuosos atentos seguros servido ros Q. B. SS. MM.—París.

434-3 s-3

FUNDICIÓN DEL OLIVAR.

Francisco Got, tiene el honor de recordar á sus numerosos marchantes que está siempre á su disposición para todo lo relativo á la mecanica. Poseedor de una magnífica colección de modelos, puede encargarse en el más breve espacio posible de la composición de toda clase de máquinas como turbinas, ruedas hidráulicas, máquinas para fabrica de papel, molinos de harina, de chocolate, &c., &c. Todos los instrumentos propios para el arado se construirán igualmente en los talleres del Olivár á precios sumamente económicos.

Mr. Got, aprovecha esta ocasión para recordar á todos los propietarios de haciendas de beneficio, que tiene privilegio para un sistema de máquinas para moler el maíz.

La sencillez y el poder de estos aparatos son de una superioridad incontestable y procuran á las personas que los adquieren un beneficio de 200 por 100 sobre el sistema

máximo de las Pildoras Holloway como purificante interno de la sangre.

Los casos más inveterados de hemorroides ceden ante este sorprendente remedio, así como con él se curan toda especie de afecciones asimáticas y catarras crónicas por medio de abundantes unturas en el pecho con este Unguento.

Es especialmente eficaz para los males siguientes:

Bultos	Inflamaciones internas y esternas
Callos	Gota
Cánceres	Lampones
Cortuluras	Males de las piernas
Enfermedades del cutis	— de los pechos
— del hígado	— de los ojos
— de las articulaciones.	Quemaduras
Eruptiones escorbúticas	Reumatismo
Fistulas	Supuraciones pútridas
Frialdad á falta de calor en las extremidades	Tiña
	Úlceras en la boca.

Este Unguento se vende en los establecimientos del profesor Holloway, Líndres, Strand, 214, y en Nueva-York 80 Maiden Lane; así como también en las principales boticas y droguerías de la América Meridional y de las otras partes del mundo.

El precio de los botes es de 4 reales fuertes, y cada uno va acompañado de una instrucción impresa en español, que explica la manera de hacer uso de este Unguento.



UNGÜENTO HOLLOWAY!!!

A LOS HABITANTES

DE LA AMÉRICA DEL SUR.

Yo no olvidaré nunca la hora que me hubo disponiendo, cuando muriéndome, como con una sola voz que se extendió del uno al otro confín de la América Meridional, habéis estampado sobre mi Unguento el sello de vuestra aprobación. Apenas hace dos años que lo he introducido en vuestro continente, y ya lo habré obtenido mayor coloquio que ningún otro medicamento.

El es empleado en los hospitales de España y Portugal, y en casi todos los de América y de otros muchos países. El cuento quinés autorizaciones y privilegios de otros tantos gobiernos de Europa para su introducción en los respectivos Estados y para su uso en los establecimientos públicos de beneficencia.

El emperador de Rusia por un Uscio de 16 de Setiembre de 1853, fundado sobre un informe del consejo supremo de sanidad de San Petersburgo, ha autorizado el uso de este maravilloso Unguento en todos los hospitales militares. S. M. la reina de Portugal por real orden de 18 de Enero de 1853, se ha dignado decretar que este Unguento sea admitido en todos sus dominios con una gran rebaña de dorochos, en virtud de los relevantes informes recibidos sobre la eficacia curativa de tan soberano medicamento.

Londres,

TOMAS HOLLOWAY.

ESTRAORDINARIO PODER CURATIVO

PARA LAS ÚLCERAS ENVEJECIDAS Y PARA TODOS LOS MALES Y ENFERMEDADES CUTÁNEAS.

En muchos países de la América del Sur, la cura de las llagas y de las úlceras se hace en extremo difícil como consecuencia de frecuentes afecciones de hígado, que constituyen en un estudio de impureza la sangre y los demás fluidos orgánicos. Este Unguento cura toda clase de llagas y de úlceras, aunque cuenten veinte ó más años de existencia, y aun cuando hayan resistido á toda clase de tratamiento.

Es asimismo el remedio más seguro para destruir todas las enfermedades cutáneas aunque existan desde la cuna; y cuando se hace uso del Unguento debe tomarse alguna dosis de las Pildoras Holloway como purificante interno de la sangre.

Los casos más inveterados de hemorroides ceden ante este sorprendente remedio, así como con él se curan toda especie de afecciones asimáticas y catarras crónicas por medio de abundantes unturas en el pecho con este Unguento.

Es especialmente eficaz para los males siguientes:

Bultos	Inflamaciones internas y esternas
Callos	Gota
Cánceres	Lampones
Cortuluras	Males de las piernas
Enfermedades del cutis	— de los pechos
— del hígado	— de los ojos
— de las articulaciones.	Quemaduras
Eruptiones escorbúticas	Reumatismo
Fistulas	Supuraciones pútridas
Frialdad á falta de calor en las extremidades	Tiña
	Úlceras en la boca.

Este Unguento se vende en los establecimientos del profesor Holloway, Líndres, Strand, 214, y en Nueva-York 80 Maiden Lane; así como también en las principales boticas y droguerías de la América Meridional y de las otras partes del mundo.

El precio de los botes es de 4 reales fuertes, y cada uno va acompañado de una instrucción impresa en español, que explica la manera de hacer uso de este Unguento.

FRANCIO.

Sa solicita uno en arrendamiento ó compra, á no muy grande distancia de la capital, prefiriéndose el rumbo de Chalco en tierra templada.

Se contestará en el Cacahuatal de San Pablo, casa de Nuestra Señora de Guadalupe.

359-20 s-18

El Director, profesor titulado,—FELIPE LÓPEZ LÓPEZ.

416-48 s-4

CAMBIO DE DOMICILIO.

Eugenio Berreyre, médico veterinario, participa sus numerosos favorecedores y amigos, que ha trasladado su establecimiento de veterinaria y banco de hierro de la calle de la Victoria núm. 14 á la de Alconedo núm. 5, en donde ofrece servicios como por lo pasado sin toda exactitud y comodidad.

384-30 s-15

CAJON DEL LOUVRE,

2º calle de Plateros n.º 3;

Acaban de llegar de Líndres sabanas asoladas para el baño, toallas de la última invención.

295-34

AL

CANASTILLO DE FLORES,

2º de Plateros núm. 9.

El que suscribe participa al público que acaba de recibir de las mejores fábricas de París un gran surtido de perfumería, objetos de novedad y lujo, tal como cerbatas de red inglesas, canicas, cuelllos de carmesí de última moda y un gran número de artículos de fantasía de los más nuevos.

La casa reciba mensualmente mercancías de Europa de primera calidad y del más exquisito lujo. Ademas ofrecerá la agencia perfeccionada del célebre químico americano Wauzilliam para teñir el instante el pelo, negro, sia dejar, como las demás, un tinte verde, y cuyo único desficio se baila en mi casa.—Carlos Alejandro.

306-30 s-26

EDITOR RESPONSABLE, FRANCISCO VERA.

IMPRESA DE J. M. ANDRADE Y F. ESCALANTE,

Calle de Cadena núm. 13.

A LOS CONSUMIDORES DE TABACO.

DIRECCIÓN DE LA SOCIEDAD DEL ANTIGUO ESTANCO.

La antigua Compañía arrendataria del estanco de tabaco, en la cual quedaron los habitantes, la librería y los lugares de ospedal que tenía la renta, y que ha continuado despues sufriendo al público con efectos enteramente iguales en calidad y mas cómodos en precio que los que antes ospedal el estanco, crea de su deber poner en conocimiento del público, que habiéndose separado su dependiente D. Francisco de Paula Elguero, cuya firma está estampada en las cubiertas de las cajillas de puros y cigarros, y habiendo puesto por su cuenta en esta ciudad un establecimiento de tabaco, en el que usa la misma firma; la Sociedad ha determinado agregar á sus efectos una contr